



An den Grossen Rat

22.5233.02

JSD/P225233

Basel, 25. Mai 2022

Regierungsratsbeschluss vom 24. Mai 2022

Interpellation Nr. 55 Eric Weber betreffend «Übergriffe auf ukrainische Frauen»

(Eingereicht vor der Grossratssitzung vom 11. Mai 2022)

«Durch den Ukraine-Krieg kommen vor allem Frauen nach West-Europa.

1. Gab es in Basel schon gemeldete Übergriffe auf Frauen aus der Ukraine?
2. Wie viele Frauen, Männer und Kinder aus der Ukraine leben nun im Kanton Basel-Stadt?

Eric Weber»

Wir beantworten diese Interpellation wie folgt:

1. *Gab es in Basel schon gemeldete Übergriffe auf Frauen aus der Ukraine?*

Der Regierungsrat hat keine Kenntniss von konkreten Übergriffen auf Frauen aus der Ukraine mit Schutzstatus S. Statistisch werden die Nationalitäten der Opfer von Übergriffen allerdings auch nicht erfasst.

2. *Wie viele Frauen, Männer und Kinder aus der Ukraine leben nun im Kanton Basel-Stadt?*

Per 21. April 2022 waren im Kanton Basel-Stadt insgesamt 1179 Personen aus der Ukraine mit dem Schutzstatus S gemeldet. Davon insgesamt weiblichen Geschlechts 834, volljährige weiblich 620, insgesamt minderjährig 418 und minderjährig weiblich 214.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Beat Jans
Regierungspräsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin